



東陽の旋風^{かぜ} ～自立貢献～

令和4年12月16日（金）No.32発行
文責：松本 卓也

学びを深めてきました！！ ～2年修学旅行～

11日（日）～13日（火）、2泊3日の日程で、関西方面に修学旅行に出かけました。東陽の旋風6月3日号でもお伝えしましたが、修学旅行も特別活動〔学校行事〕の一つであり、旅行・集団宿泊の行事では、「平素と異なる生活環境にあって、見聞を広め、自然や文化などに親しむとともに、よりよい人間関係を築くなどの集団生活の在り方や公衆道徳などについての体験を積むことができるようにすること」とあります。2日目の京都市内班別自主学習では、スマートフォンのマップ検索と地図を活用しながら、順調にスタートと思いきや、目的地（清水寺）と違う方向に行っていたり、多くの観光客がいて予定のバスに乗れなかったりと、さまざまなアクシデントがありましたが、班の人たちと協働しながら解決策を探す姿が見られました。大変だったと思いますが、これも良い思い出です。京都駅にもどってきた際、「バスでいろいろな所に行けて楽しかった。」「歩き回って疲れた。」「金閣寺良かった～。」「外国の人に話しかけられたけど、全然わからなかった…。」等々、歩き疲れたと思いますが、とても楽しそうに話してくれました。最終日のUSJでも、クルーの皆さんの積極的な挨拶や声かけ、見送る際の笑顔で手を振るおもてなしで、私たちも自然と笑顔になっていくことを体験し、人間関係を形成する（つながる）上での大きなヒントを学ぶことができました。また、この3日間で学年の成果や課題も明らかになりました。これからの学校生活に生かしていきます。2年生の保護者の皆さまには、送迎のご協力やお見送り、大変ありがとうございました。

【特別活動の3つの視点】

自己実現（伸びる）

人間関係形成（つながる）

社会参画（乗り越える）



Welcome to Toyo Junior High School.

本校にALTとして勤務されていたThomas（トーマス）先生が、ご家庭の事情でカナダに帰ることになり、代わりに新しいALTの先生が赴任されました。Bethany（ベサニー）先生、アメリカご出身です。自己紹介では、故郷アリゾナ州の自然や生き物のことを詳しく紹介してくださり、子どもたちは興味津々に聞いていました。質問タイムでは、「私はアニメが好きです。どんなアニメが好きですか？」等、自分の自己紹介も兼ねて、いろいろな質問を行っていました。日本語検定3級の試験を受ける等、異文化理解に非常に意欲的なベサニー先生に、子どもたちも「話しやすそうなので、積極的に話しかけたい。」と学習意欲を掻き立てられたようです。ベサニー先生、これからよろしくお祈りします。



生徒集会 ～校内持久走大会～

8日（木）、生徒集会を行いました。各委員会からの報告に加え、体育委員会から「校内持久走大会」に向けての提案がありました。今年度は、昨年度まで行っていた駅伝の部を廃止し、男子2.97km、女子2.44kmの持久走の部で実施します。体育委員からは、競技方法や走る際の注意点を役割を分担しながら行ってくれました。大会は、20日（火）14時50分に女子の部、15時10分に男子の部がスタートします。大会テーマは、「限界突破 ～挑戦！自分との本気の勝負～」です。子どもたちの懸命な姿に、温かいご声援をお願いいたします。



※ご意見や感想をお待ちしています。「見ました」の一言でも構いません。

保護者名（ ）